
秋も一段と深まり、色とりどりの紅業が目を楽しませてくれる季節になりました。

旬の魚や果物・野菜が一段とそのおいしさを増します。

豊富な食材をバランスよく食べて寒さに負けない体作りをしていきましょう。
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秋は実 りの季節。新米を始め

給 食 試 食 会 へ の ご参 加 あ りが とうござ い ま した 。
9月 29日に38食試禽会を実施し奉した。計40名暦こにご参加いただも、実際に綸禽を目し上がっていただ

審春した。当日憾急む献立甕要があιl申し訳あ
`l春

世んでした。当日勝牛乳・きびご勝ん・さんきのかけ焼

七・ゆかιl和え・野菜続を撮供さ世ていただきまし億.

試食会のアンケートにていくつかご意見や質問をい撼だいたのでこの場で回答させτいただも春す。

給食alttι lなぃこ富っ蔭ιl春ず。

と一人分量が決まっています。今回このようなご意見をしヽただいたので配缶量の確認をしたいと思います。

お誕生日給食はパンのメニューが多じlのでしょうか?
→お誕生日給食では基本バンメニューです。

お誕生日会場では栄養士と教員 ロボランティアの方と配膳を行う関係上、バンの方が配膳しやすいという事情と

バンは 1か月の間で回数が少なく特別感を感じることや洋食の方が児童に人気があるという理由があります。

バンメニューをもっ&噛やしビ麟しらL磯け。
→麺 。バンは週に一回を目安に取り入れています。

1週間に3回以上ご飯を入れることが学校給食での献立を立てる上での区のルールとなつています。

現状からバンの回数を増やすの|ま難しいですが献立を立てるときの参考にさせていただきます。 SS5
奉ιl好議で順聯いので、どうし應ら食べτくれるか知ι:たい。

→学校では基本生の野菜は出せません。苑でたり焼いたり加熱 したものが提供されます。

ドレッシング系よりも醤泊のおかかあえ 口のりあえ、カレー味0ソ テーやぴり幸炒めなど好んで食べるようで

中西のこどもは和食も洋食に負 |サ ないくらい食べてくれる子が多いです。また苦手なものを食べたときは褒め

教室へ巡回した時に栄養士が作つて良かつたと喜ぷとみんな期待に応えようと食べてくれます。

その他、洋食メニュ…を機代て神鼈傷1というご意見をいただき参した。可能な限ι:、 皆様のご期待に勝える

どう鱈来年度勝機討をしてひ噛 鮨ιlほ思871惨す。貴重6」意見皆様あιlがこうごぜιl春した。
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録胴キャ  曰
11月 15日 は練馬キャベツの日です。練馬区内小中学

児童が練馬の産物・食文化や食に関する歴史への理解を深め、生産に携わる人々に対する感謝の心を育もうと、

据々電         峰聰 f仄菖藁XiZttI][1等 F積

が多く、キャベツの生産量は都内ヽ
ュ
す。

1蚤月りのi ざ食: iは¶1月②7日月は国にヨ1藩されます◎通幅をご確認くださいc

〈ご注意)学校給食費の未納が続きますと、教育活動に支障が生じます。必ず期日までの入金をお願いいたします。

なお、


